

## Jubilados, con más perspectivas laborales (El Financiero 03/10/14)

Jubilados, con más perspectivas laborales (El Financiero 03/10/14) Darinka Rodríguez  
krodriguez@elfinanciero.com.mx Viernes, 3 de octubre de 2014 La edad del retiro no significa descanso, pues después de los 65 años la mayoría de las personas tienen que seguir trabajando. Según un análisis de Graciela Saldaña, académica del Departamento de Estudios Empresariales de la Universidad Iberoamericana (UIA), la edad de 'oro' puede ser menos brillante para algunos. "Parece que los jubilados están obligados a seguir trabajando o quieren continuar activos. Aquellos que colaboraron en empresas, tienen mayores posibilidades de reinserción al mercado laboral por su experiencia", dijo la especialista. Sin embargo, el panorama es menos provechoso para algunos. En México, 43 por ciento de las personas en edad de retiro no han logrado alcanzar sus metas porque tienen menos dinero del que esperaban para vivir, según el último informe de HSBC, El Futuro del Retiro. No obstante, Saldaña destacó que un alto porcentaje de ejecutivos encargados de recursos humanos contrata a personas en edad de jubilarse, como colaboradores de medio tiempo o con horarios flexibles. **ADULTOS ACTIVOS** Cifras del INEGI indican que casi la mitad de los adultos mayores (49.2 por ciento), con edad entre 60 y 64 años, forman parte de la Población Económicamente Activa (PEA). El 52.1 por ciento de la población ocupada, de 60 años y más, trabaja de manera independiente, aunque sólo 13.1 por ciento tiene recursos para ser empleador. En el marco del Día Internacional de las Personas de Edad, la académica destacó que se debe aprovechar la experiencia y la capacidad de los jubilados aún productivos. "Lejos de terminar con su vida profesional, todo indica que la jubilación abre nuevas perspectivas para quienes desean seguir participando en el mundo laboral", concluyó.